

## PHILIPPE S'EN EST ALLÉ...

Philippe Depommier est décédé le mercredi 30 septembre dernier. Il avait rejoint le groupe ddmes (didactique des mathématiques de l'enseignement spécialisé) en septembre 2002, au terme de sa formation d'enseignant spécialisé. Philippe présentait le profil atypique, et sans doute unique en son genre, d'un enseignant ayant accompli à la fois une formation mathématique académique et une formation d'enseignant spécialisé. Au collège de Pully où il enseignait, il a ainsi porté pendant plusieurs années la double casquette de « prof de maths » et d'« enseignant de classe spéciale ». Passionné par les questions soulevées par l'enseignement des mathématiques auprès des élèves qui se trouvent en marge de l'école ordinaire, il avait apporté une contribution (Depommier, 2004) à Math-école en 2004 et animé un cours intitulé « Mathématiques et créativité » dans le cadre de la formation des enseignants spécialisés à la HEP de Lausanne. Au sein du groupe ddmes, sa disparition laisse un grand vide : il en était le trésorier et avait activement participé aux travaux de recherche, ainsi qu'aux événements qui, depuis bientôt vingt ans, ont marqué la vie du groupe.

Jean-Michel Favre

Depommier, P. (2004). Une expo pour le bicentenaire : le nombre 1803 ou une expérience mathématique en classe développement. *Math-école* 210, 26-28.